

## Felipe VI descubre cómo le ven los más jóvenes en el concurso, ¿Qué es un Rey para ti?

- El monarca se ha reunido con los 40 escolares ganadores llegados de diferentes puntos de España



Concurso que es un rey para ti

rey Felipe VI Ana Dorado

[https://www.hola.com/realeza/casa\\_espanola/20240304250355/rey-felipe-vi-concurso-que-es-un-rey-para-ti/](https://www.hola.com/realeza/casa_espanola/20240304250355/rey-felipe-vi-concurso-que-es-un-rey-para-ti/)

Ana Dorado

Lunes, 04 marzo 2024

## El monarca se ha reunido con los 40 escolares ganadores llegados de diferentes puntos de España

El Palacio Real de El Pardo ha abierto sus puertas este lunes 4 de marzo para acoger unas audiencias muy singulares. En esta ocasión, el rey Felipe VI no se ha reunido con mandatarios ni líderes internacionales sino con escolares con edades comprendidas entre los 8 y los 14 años. Son los 40 ganadores del concurso escolar **¿Qué es un Rey para ti?** que tiene como objetivo saber cómo los más jóvenes entienden la monarquía, estructura de la institución, labor que lleva a cabo un Jefe de Estado y el papel de la princesa Leonor como heredera al trono.

En esta ocasión, el monarca ha recibido a los **premiados en la 41ª y 42ª edición del certamen**, con los que ha tenido la oportunidad de charlar para conocer más detalles de sus proyectos. Los pequeños y adolescentes han dado rienda suelta a su imaginación con cartas, dibujos, poesías, retratos, esculturas, dibujos y murales. Además, como miembros de una generación altamente tecnológica que son, muchos de ellos han preferido plasmar sus ideas a través de nuevos formatos digitales como el vídeo con un telediario con las últimas noticias del monarca, grabar un rap o un videojuego.

¿Qué es un rey para ti? Es una iniciativa que está incluida en la agenda de la Casa Real desde hace décadas y a la que el Rey Felipe VI ha sido fiel desde su proclamación en 2014. Un concurso que se

sigue manteniendo fresco y con un gran poder de convocatoria, puesto que, en estos dos últimos cursos escolares, **han participado casi 23.000 alumnos**, de entre 3º de Educación Primaria a 2º de la ESO, de más de 11 mil colegios de todas partes de España.

**El certamen está promovido por la Fundación Institucional Española (FIES) y la Fundación Orange.** Precisamente, al terminar el recorrido para ver los distintos proyectos, el presidente de FIES, Rafael Guardarns, ha hecho una intervención seguida de María Teresa Fenes, profesora del I.E.S Bárbara de Braganza (Badajoz); y José Manuel Molina, alumnos del I.E.S Leonardo de Chabacier (Calatayud). La audiencia ha finalizado con el encuentro de don Felipe con los maestros y familiares de los vencedores.

Horas antes de dar la bienvenida a estos escolares, Felipe VI ha recibido en el Palacio de la Zarzuela a la **jueza del Tribunal Supremo de Estados Unidos, Sonia Sotomayor**, que se encuentra en España para asistir al acto de conmemoración del Día de la Mujer del próximo 8 de marzo.

## **Felipe VI vuelve a sus obligaciones tras la muerte de su primo, Fernando Gómez-Acebo**

Ha sido un fin de semana complicado para Felipe VI. Su primo hermano, **Fernando Gómez-Acebo, murió el pasado viernes a los 49 años después de un tiempo con un estado de salud delicado**. El monarca estuvo presente tanto en la capilla ardiente instalada el sábado en el Tanatorio Parcesa de la Paz de Alcobendas, velatorio en el que estuvo acompañado por la reina Letizia y doña Sofía, como el domingo en el entierro en el Cementerio Sacramental de San Isidro (Madrid).